

# 智を磨く

豊田市立飯野小学校



令和 7年 9月19日 No.20  
<学校だより>文責: 大村 斎人  
おおむら よしひと  
TEL :(0565)76-2504  
E-mail : s-iino@toyota.ed.jp

## ラリージャパン 2025 ラリー教室



【山本選手（左）と安藤選手】



【砂埃を巻き上げて走るラリーカー】



【ラリーカーに乗り込む 5 年担任】



【準備をする教頭先生】



【教頭先生を応援する 5 年生】



【最後は全員で記念撮影】

ラリージャパン 2025 実行委員会によるラリー教室が開催されました。ラリージャパンでは、初めて小原地区でスペシャルステージが設けられ、PR 活動の一環としての開催となりました。

K-oneGR86 のドライバーで、全日本ラリー選手権チャンピオンの山本 悠太選手と、小原出身のコ・ドライバー安藤 裕一選手が来校し、体育館でラリーの講演、運動場でのデモ走行を行ってくれました。ラリーカーが 100m 以上もジャンプする話を聞いたり、実際の走行の様子の映像を見たりした子どもたちは、大変驚いた様子でした。デモ走行では砂埃を巻き上げて走り回るラリーカーを見るることができました。

小原地区のスペシャルステージは、11月8日（土）午前7時過ぎと午後3時過ぎの2回行われます。この時間帯の前後には、国道419号線を移動する多くのラリーカーを見ることができます。お時間のある御家庭は、ぜひ山本選手を見つけ、応援してください。

- ・ラリーきょうしつすごかったから、もういいみたい。ラリーきょうしつがみれてうれしかった。すごく、すごかったからまたかいじょうでみたいです。（1年生代表児童）
- ・ラリーカーがかっこよくて、じぶんものってみたかった。もっとちかくでみてみたい。もう1かいみてみたい。ゆうたせんしゅともう1かいしゃべりたい。やまもとせんしゅのふくがかっこいい。（1年生代表児童）
- ・コーンに全く当たらずに、あのせまいスペースでみんなに走っていたのは驚きました。驚いたことでいうと今日来た人は日本一だったということです。滅多に見ることができないのに見ることができてとても貴重でした。  
(6年生代表児童)
- ・今日は、ラリージャパンの選手の話を聞きました。ラリージャパンのラリーは、一台で2人のり一般道を走ることがわかりました。山道でも、車が壊れたら選手自身が治すことに驚きました。運転技術と車の知識など、いろんなことを覚えてないと選手はできないので、選手はとてもすごいと思います。（6年生代表児童）